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Minuta da 

SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015 DO COLEGIADO DO I NSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e quinze, às catorze horas e vinte minutos, sob a 1 
presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se na sala 319 deste Instituto os professores Débora Christina Muchaluat Saade , 3 
Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, Leonardo Cruz da Costa, membros 4 
titulares, Igor Monteiro Moraes , José Viterbo , membros suplentes, Ian Berbert Drumond Lanza,  5 
representante discente, e João Rodrigues de Souza, representante dos servidores técnico-6 
administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da ata 7 
da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 18/03/2015; 3) Discussão sobre possíveis soluções de 8 
problemas de infraestrutura do IC; 4) Apreciação da planilha “Planejamento Orçamentário” dos 9 
recursos TIC 2015; 5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 10 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique falou sobre a realização dos concursos 11 
para docentes que aconteceram nas últimas semanas. Explicou que no primeiro concurso foram 12 
aprovados cinco candidatos, sendo que dois estão na espera. No segundo concurso, três 13 
candidatos foram aprovados para as duas vagas disponibilizadas. Acrescentou que outras vagas 14 
deverão surgir, de forma que ou outros concursos acontecerão em breve, ou serão chamados os 15 
candidatos aprovados nesses dois últimos concursos. Em seguida falou brevemente sobre a 16 
situação dos salários dos funcionários terceirizados. Explicou que os funcionários da empresa 17 
VPAR receberam seus salários de março. Disse que em reunião realizada com os diretores de 18 
unidade e o Pró-reitor Neliton Ventura, foi pedido a cada unidade que fossem repassadas todas as 19 
informações sobre os meses de salários atrasados. Acrescentou que está recolhendo essas 20 
informações e que será enviada individualmente a situação de cada funcionário. Por fim, o 21 
professor informou que foi dito pelo professor Sidney que existe o desejo de cancelar o contrato 22 
com a VPAR, mantendo apenas uma empresa para fornecer o serviço de terceirizados. XXXXXXX 23 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 18/03/2015. O 24 
professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 25 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 26 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, 27 
sendo aprovada com uma abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 28 
3) Discussão sobre possíveis soluções de problemas de infraestrutura do IC.  Nesse tópico de 29 
pauta, o professor José Henrique falou sobre a comissão de aceite formada pela FEC para o novo 30 
prédio do Instituto de Computação, da qual ele não faz parte. Explicou que algumas reuniões têm 31 
ocorrido com o intuito de apontar os problemas do prédio que a construtora ATPENG deve resolver 32 
antes do aceite do prédio.  Esse levantamento foi entregue à FEC e dado um prazo de 30 dias para 33 
a empreiteira resolver os problemas apontados pela comissão. O professor José Henrique explicou 34 
que findo o prazo, comunicou ao presidente da FEC que a empresa não apresentou nenhuma 35 
solução para os problemas identificados. Continuando, o professor falou sobre o problema da 36 
bomba de água que precisa ser acionada manualmente toda vez que acaba a água do prédio. 37 
Explicou que o processo será automático apenas quando o segundo prédio for entregue. Explicou 38 
também que o contrato com a ATPENG acabou e que devido a problemas de recursos, não foi 39 
possível negociar uma extensão. Acrescentou que por enquanto não é possível prever prazos, nem 40 
quando a obra será retomada. Quanto ao problema dos elevadores, foi discutida uma solução para 41 
o problema, já que alguns professores não têm condições de utilizar a escala até os andares mais 42 
altos. O professor José Henrique explicou que possuímos uma turma de graduação e uma de pós 43 
que não têm condições de ter aula quando o elevador apresenta problemas. O professor José 44 
Henrique sugeriu que essas turmas sejam deslocadas para a UFASA ou o professor seja 45 
substituído. O professor José Raphael argumentou que o prédio não tem como funcionar sem 46 
elevadores, já que os professores têm seus gabinetes no quarto e no quinto andar, 47 
independentemente das aulas. O professor José Henrique sugeriu que esperassem a ata da 48 
comissão de aceite com a declaração definitiva do engenheiro da UFF sobre as condições dos 49 
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elevadores e se o mesmo apontar riscos para seus usuários, que levaria à reitoria essa questão 50 
para solução imediata do problema ou fechamento do prédio do IC, desligando imediatamente o 51 
único elevador em funcionamento. Foi sugerida a elaboração de um documento contendo todos os 52 
problemas enfrentados pelo IC, como o recebimento do prédio de salas de aula, elevadores e 53 
pendências da ATPENG, para levá-lo ao Conselho Universitário (CUV). O professor José Henrique 54 
disse que faria o documento junto com o professor Leonardo Cruz e o submeteria aos membros do 55 
Colegiado antes de apresentá-lo no CUV. O professor José Raphael sugeriu inclusive enviar um 56 
documento à FEC pedindo providências imediatas para solucionar os problemas dos elevadores. O 57 
professor José Viterbo sugeriu elaborar uma carta aberta direcionada à FEC e disponibilizá-la no 58 
site do Instituto de Computação. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 59 
5) Assuntos Gerais. Nesse tópico o professor José Raphael falou sobre o final do seu mandato e 60 
da necessidade de formação de uma comissão eleitoral. O diretor perguntou se alguém gostaria de 61 
abordar algum outro assunto e, por não ter mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis 62 
horas e dez minutos. 63 
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